

PROPUESTA PARA LA MEJORA DE LA RED DE ALOJAMIENTOS **TURISTICOS EN LA COSTA DEL SOL**

La Costa del Sol, considerando la misma desde Gibraltar hasta Almería, es una de las zonas que presentan más déficit de alojamientos turísticos en la geografía turística española.

Después del pujante arranque que tuvo el turismo, en esta zona, merced a la iniciativa, al respecto de sector, por parte del ministro franquista Fraga Iribarne, no ha proseguido su incremento de un modo significativo.

El resultado es que la Costa del Sol, hoy día, ofrece muy escasas construcciones de alojamientos turísticos que sean verdaderamente confortables.

Los malos materiales utilizados hace sesenta, u ochenta años, ha prodigado una muy baja calidad de alojamientos turísticos, en Hoteles, que se han ido remediando con los llamados alojamientos turísticos

Por ello, se considera necesario que se aproveche la coyuntura de la reconstrucción nacional para que se provoque una reordenación del ámbito de las construcciones turísticas en esta zona del litoral español, que ha quedado muy rezagado respecto a otras zonas turísticas, como son Baleares, Canarias, Costa Brava y Costa de la Luz

Esta recomendación aboga, pues, por que se instrumentalice un proyecto de renovación integral de la Costa del Sol, que ofrezca al turista unos nuevos edificios hoteleros, confortables, y que se incentive la demolición de la gran parte de viejos hoteles que cuentan con una media de sesenta años en esta zona